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aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung, Um-
welt und Gesundheit  
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öffentlich 
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04/SVV/0475 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Kahle bringt die Mitteilungsvorlage ein und erläutert diese. 
 
Frau Hüneke fragt, ob sich die Realnutzungskartierung aktualisieren lässt. 
 
Herr Jäkel macht deutlich, dass die Realnutzungskartierung in größeren Abständen aktualisiert 
werden sollte. 
 
Herr Kahle betont, dass die Verwaltung daran interessiert ist, die Bilanzen fortzuschreiben. In-
frarot-Luftbilder sind aus Kostengründen keinesfalls jährlich möglich. Diese sollten aber aus 
Sicht der Verwaltung in größeren Abständen erstellt werden. 
 
Frau Müller weist darauf hin, dass die Verwaltung Mittel für den Haushalt 2005 beantragt hat. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 


